



Las leyendas son historias anónimas que se cuentan de padres a hijos de forma oral, desde hace muchos años y que han llegado hasta nuestros días.

Estas historias o narraciones tienen mezcla de realidad y fantasía. Hoy en día se han escrito y por eso podemos conocer leyendas de sitios muy diversos.

El hilo rojo



Cuenta una leyenda de China que hace muchos años, un emperador pidió que fuese a su palacio una bruja muy famosa para que, mediante sus poderes mágicos, le dijese con qué mujer se debía casar.

La bruja, que tenía poderes, era capaz de ver un larguísimo hilo rojo atado al dedo meñique del emperador. Tenían que seguir el hilo, encontrar el otro extremo y allí estaría la persona que debería ser la futura esposa del emperador.

Así, la bruja y el emperador fueron a buscar a esa persona. Después de viajar durante varias semanas vieron que el hilo rojo terminaba en una campesina pobre, vestida con harapo y que llevaba en sus brazos un bebé cubierto de suciedad. Disgustado y pensando que la bruja le había tomado el pelo, el emperador empujó a la campesina, con tan mala suerte que el bebé cayó haciéndose una extraña herida en su pequeña cabeza. El emperador se volvió a palacio y ordenó que arrestaran a la bruja.

Muchos años después, tras ser aconsejado por el consejo de sabios, el emperador decidió casarse con la hija de un terrateniente del lugar. Se inició la ceremonia de boda y cuando llegó el momento de levantar el velo que cubría el rostro de su futura esposa, vio en su frente una cicatriz que le resultó familiar.

1- ¿Qué quiere decir que las leyendas son anónimas?

2- ¿Qué significa que las leyendas se cuentan de forma oral?

3- Elige la opción adecuada: “Las leyendas...”

4- ¿De dónde es la leyenda “El hilo rojo”?

5- ¿Por qué pensó el emperador que la bruja era una impostora?

6- ¿Quiénes estaban al final del hilo?

7- ¿Qué le ocurrió al bebé por culpa del emperador?

8- ¿El bebé era niño o niña?

Era niño

Era niña

9- ¿Por qué le resultó familiar la herida que tenía la novia en la cabeza?

10- ¿Fue la bruja una impostora?